

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF refuerza lazos entre familias y niños a través de estrategia Súper Amigos

Bogotá, 20 de diciembre de 2018. Durante el encuentro organizado por la estrategia Súper Amigos liderada por el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) Regional Bogotá, 65 niños, niñas y adolescentes que se encuentran bajo medida de protección, compartieron una jornada lúdica con las familias voluntarias que se han convertido en sus referentes afectivos.

En este encuentro, las familias amigas y los niños del ICBF, compartieron tiempo de calidad y experiencias significativas para fortalecer los lazos de amistad que se han ido construyendo.

La estrategia Súper Amigos les ofrece a las personas o familias el privilegio de ser amigo y guía de un niño, niña, adolescente o joven en condición de discapacidad o sin ella, para acompañarlo en la construcción de su proyecto de vida y contribuir a su bienestar.